

Calderón se colgará conmigo una medalla en su lucha contra el *narco*, señala

# “Este mes seré entregado a EU”, dice Mario Villanueva

• El ex mandatario asegura que Pedro Joaquín Coldwell lo grilló ante Zedillo

Cancún • Fernando Meraz

Mario Villanueva Madrid, ex gobernador de Quintana Roo, preso en el Reclusorio Norte de la Ciudad de México, envió una carta de despedida a su familia y amigos en la que señaló: “Soy la medallita de oro que (el presidente Felipe) Calderón quiere colgarse como triunfo de su lucha con el narcotráfico”.

También expresó que será “el primer gobernador (sic)” que extraditen a Estados Unidos. “A partir de mi caso, todos los políticos con cuentas pendientes en ese país podrán ser enviados sin la menor consideración”, indicó.

Villanueva Madrid considera que su entrega a Estados Unidos ocurrirá “a más tardar la primera o segunda semana de enero”.

El 25 de noviembre de 2009 la Suprema Corte de Justicia de la Nación negó al ex mandatario un

amparo en el que impugnaba la presunta inconstitucionalidad de la Ley de Extradición vigente.

Villanueva Madrid —acusado por la Corte de distrito de Manhattan, en Nueva York, de narcotráfico y lavado de dinero, entre otros delitos— culpa de su proceso al también ex gobernador Pedro Joaquín Coldwell, quien —asegura— lo acusó ante el ex presidente Ernesto Zedillo.

En la misiva admite que sus principales errores fueron haber descuidado a su familia por la política y pelearse con Pedro Joaquín (Coldwell), su sucesor en el gobierno y actual senador. “En Quintana Roo no se puede uno pelear con los Joaquín, es una regla no escrita de la política estatal.”

También dijo que tiene “muchísima información” política que hará pública “para que las cosas queden claras”. Villanueva Madrid está vinculado con el cártel de Juárez.

## “Me pidieron favores políticos”

El ex mandatario asegura que dirigentes del PRI le pidieron apoyar a candidatos a diputados federales en las elecciones federales del año

pasado y reconoce estar cabildeando a favor de su hijo Mario Villanueva Tenorio, actual diputado local, para que sea candidato en la alcaldía de Othón P. Blanco.

En el mensaje el ex gobernante de Quintana Roo consideró: “En tribunales de Estados Unidos será más fácil probar mi inocencia, porque no habrá ninguna presión política, que en México ha sido determinante para tenerme preso después de haber sido absuelto de todo en junio de 2007.”

Explica que los cargos en su contra “son insostenibles”, pues no resisten el rigor jurídico. “Tengo fe en que saldré pronto (de prisión). De eso pueden estar seguros los quintanarroenses.”

Antes de que la Corte rechazara la solicitud de amparo de Villanueva, el capo del cártel de Juárez, Alcides Ramón Magaña, *El Metro*, cuyo expediente está ligado al del ex gobernador, fue sentenciado a 47 años de prisión.

El caso, iniciado en enero de 1996 en la Ciudad de México, consta de 279 tomos y 60 anexos. ■M

